
 
 

 
   
 
 
  
       

   Ravensburg, 15.10.2020 
       

  
  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Rapp, 
  
 
 Antrag an den Gemeinderat Ravensburg 
 Nach den im Workshop vorgestellten Plänen bezüglich der Kuppelnauschule besteht unserer Meinung 
 nach weiterer Klärungsbedarf. In diesem Zusammenhang beantragen wir die Einberufung des Beirates 
 für Schulentwicklung, um die Meinung der sachkundigen Experten zu diesem Thema einzuholen.  
  
 Begründung: 
 Die vorgeschlagene Neuausrichtung der Gebäudestrukturen im Hinblick auf die weitere Entwicklung 
 der Gemeinschaftsschule, verlangt eine grundlegende und richtungsweisende Entscheidung.  
 Um ein fundiertes Votum abgeben zu können, bedarf es der Stellungnahme der im Beirat vertretenen 
 Experten, die wir gerne in unsere Entscheidungsfindung miteinbeziehen möchten. In Anbetracht der 
 Tragweite dieses zukunftsweisenden Beschlusses halten wir dieses Vorgehen für absolut notwendig.  

 Für die Gemeinderatsfraktion der Grünen 

 
 

 Maria Weithmann  Ingrid Brobeil-Wolber  Margit Rosenthal     
 Fraktionsvorsitzende       
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